



## Une dernière journée riche en émotions!

*Beaucoup d'enjeux pour cette dernière journée : les équipes s'affrontent sur les dernières épreuves, dans l'espoir de monter sur le podium lors de la cérémonie de clôture.*

Ce matin, après leur réveil, les élèves ont eu l'occasion de visiter le Monument de la Renaissance, une statue emblématique de Sénégal. Puis ils s'en vont vers le lycée Jean Mermoz, pour commencer les épreuves de la journée « Nio Far ». En effet « on est ensemble » sera l'expression phare de la journée étant donné que toutes les épreuves effectuées aujourd'hui seront collectives : rugby, ultimate, relais et danse, tout y passe ! Les équipes des lycées Jacques Prévert et Jean Mermoz se sont particulièrement fait remarquer à l'épreuve de rugby ainsi que l'équipe de Guinée-Conakry à l'ultimate.



*Une belle surprise encore cette année : un car rapide attendait les différentes équipes dans la cour du lycée pour immortaliser le moment.*

L'avant-dernière épreuve consiste en un relais géant où chaque membre d'une équipe doit exécuter un demi-tour de piste avant de transmettre le témoin. Les spectateurs restent époustouffés par la vitesse de certains élèves dont les capacités physiques ne sont plus à prouver. La dernière épreuve de tous ces Jeux est la danse que présente chaque délégation tour à tour devant un jury impartial. Une fois les épreuves toutes terminées, les élèves se préparent pour la cérémonie de clôture : discours, distribution des trophées, concert et soirée dansante qui font de cette soirée un souvenir unique pour les élèves qui ont tous créé des liens les uns avec les autres, une belle façon de clôturer les Jeux de la ZAO!

## Quelques pas de danse...

Le trac se lit sur les visages des élèves qui viennent présenter leur chorégraphie répétée soigneusement pendant ces quelques jours. Chaque équipe tente de manière plus ou moins réussie de montrer une danse unie et dynamique. Sur cette épreuve, Les Lions de Mermoz, la Guinée et Saly tirent leur épingle du jeu.



## Les vainqueurs de l'édition 2025

Le moment tant attendu des résultats arrive enfin. Le silence se fait dans la salle lors de la remise des trophées : l'équipe de Guinée se hisse sur la première marche du podium dans une explosion de joie. L'équipe des Lions se classe deuxième, avec tout autant de fierté. Et enfin, c'est l'équipe du lycée Jacques Prévert de Saly qui arrive en troisième position. Un grand bravo à toutes les équipes participantes ! "Ces Jeux de la ZAO nous montrent encore une fois que c'est par le collectif, tous ensemble, que l'on peut aller loin!", déclare Madame Bonnefoy, l'organisatrice des Jeux en guise de conclusion.

